

Extrait du UFR Arts, philosophie, esthétique

http://www.artweb.univ-paris8.fr/?Bal-populaire-de-la-Semaine-des-Arts

Bal populaire de la Semaine des Arts

- Menu - Semaine des Arts - Deuxième édition (2012) - Scènes -



Date de mise en ligne : samedi 30 juin 2012

Copyright @ UFR Arts, philosophie, esthétique Université Paris 8 $\hat{A} @ 2011$ -

Tous droits réservés

Bal populaire de la Semaine des Arts

Vendredi 30 mars 2012
Soirée au <u>6B</u>
Polka, valse, mazurka, scottish musiques traditionnelles et musette accompagneront nos pas, avec François Parisi (accordéon).
Coordination : Christine Roquet.
Au bal, c'est le groupe qui mène la danse Le plus difficile, c'est le premier pas, ensuite il nous donne la cadence, nous porte et nous emporte. On y est obligé de prendre conscience de soi et des autres. On y apprend beaucoup de choses, en dehors de la danse. Et surtout, on y partage de la joie et le plaisir de bouger ensemble.
Le bal n'est pas nostalgique, tourné vers le passé, le bal est un horizon. (Rémi Hess)